

S'il te plaît donne-moi un quart d'heure - Carême 2021

Mercredi 17 Février.

Le carême commence.

On te lance 3 invitations : l'aumône, la prière, le jeûne.

L'aumône, l'attention au plus pauvre que toi. Dans ton entourage, tu en connais, même si toi tu n'es pas bien riche. Mais tu vois, l'essentiel c'est la solidarité et la fraternité.
Que décides-tu de faire pendant ces 40 jours pour plus de solidarité ?

La prière. Ça te semble peut-être facile... ou difficile. Chaque jour, tu peux parler à Dieu avec des mots simples : Pardon, s'il te plaît, Merci. Essaie tout de suite...

Le jeûne. Ça ne se pratique plus beaucoup, mais une petite privation (pour quelqu'un ou pour Dieu qui, dans 38 jours donnera sa vie pour toi), te fera penser à lui. Des fois, quand tu te privas, tu as du mal, mais tu penses à la raison pour laquelle tu te privas.
Alors, de quoi vas-tu te priver ?

Jeudi 18 Février.

Porter sa croix.

Il y a des choses difficiles dans la vie. Des moments où tout s'écroule. Où tout est contre nous. Alors on râle, on se désespère, on déprime, on crie à l'injustice.

Mais Jésus a porté lui aussi sa croix. Il a été trahi, arrêté, blessé, on lui a craché dessus, on l'a humilié, blessé, tué.

C'est pour cela qu'il est venu, pour être comme nous dans nos souffrances et nous aider.

Quelle croix, quelle difficulté de ma vie je décide de porter, d'accepter, avec son aide ?

Je prie le Saint-Esprit de m'aider.